



Abierto PEUGEOT Condiciones de la Competición

GENERAL

El juego se regirá por las Reglas de Golf, incluyendo las especificaciones sobre Palos y Pelotas, aprobadas por la R&A en su edición vigente, las [Condiciones de la Competencia en Campeonatos de golfPerú](#) y las Reglas Locales aprobadas por el Comité de la Competencia (Comité en adelante). El arbitraje estará a cargo de la Comisión de Reglas de Golf de **golfPerú** y los Oficiales de Reglas designados.

Los participantes deberán guardar los estándares de conducta, establecidos en la Regla 1.2 del Libro de Reglas de Golf publicado por R&A y en el [Código de Conducta de golfPerú](#) durante el desarrollo del torneo y permanencia en el club en el que participan. Tanto el libro de Reglas de Golf como el Código aludido se encuentran disponibles en el portal web institucional.

PROGRAMA GENERAL

Fechas

Lunes 26 de Agosto – 18 Hoyos

Damas Senior - Única vuelta de competencia
Damas con Handicap - Clasificación
Caballeros Senior - Clasificación

Martes 27 de Agosto – 18 Hoyos – Shotgun 08:00

Damas con Handicap - Final
Caballeros Senior - Final

Miércoles 28 de Agosto – 18 Hoyos

Caballeros con Handicap Categoría C - Clasificación
Caballeros con Handicap Categoría D - Clasificación
Caballeros con Handicap Categoría E - Clasificación
Caballeros con Handicap Categoría F - Clasificación

Jueves 29 de Agosto – 18 Hoyos (07:00 a 11:00)

Caballeros con Handicap Categoría A - Clasificación
Caballeros con Handicap Categoría B - Clasificación

Viernes 30 de Agosto – 18 Hoyos (11:30 a 13:00)

Abierto Damas - Primera Vuelta
Abierto Caballeros - Primera Vuelta

Sábado 31 de Agosto – 18 Hoyos (11:30 a 13:00)

Abierto Damas - Segunda Vuelta
Abierto Caballeros - Segunda Vuelta
Caballeros con Handicap Categoría F - Final

	<p>Domingo 1 de Septiembre – 18 Hoyos – Shotgun 8:00</p> <p>Abierto Damas - Final Abierto Caballeros - Final Caballeros con Handicap Categoría A - Final Caballeros con Handicap Categoría B - Final Caballeros con Handicap Categoría C - Final Caballeros con Handicap Categoría D - Final Caballeros con Handicap Categoría E - Final</p> <p>Estos horarios son referenciales, Los horarios oficiales serán publicados de acuerdo con lo establecido en la Nota 3.</p>
Club Sede	Los Inkas Golf Club
Modalidad	<p>Categorías Abierto Damas y Abierto Caballeros</p> <p>Juego por Golpes Juegan a 54 hoyos acumulados, corte a los 36 hoyos. En Caballeros clasifican los 18 mejores gross y en Damas las 9 mejor gross.</p> <p>Categorías con Handicap</p> <p>Stableford Juegan a 36 hoyos, scores acumulados, corte a los 18 hoyos. En Damas 0-18, 19-36 y 37-50 clasifican las 15 mejores scores neto. En caballeros A, B, C, D, E y F clasifican los 9 mejores scores neto. En caballeros Senior clasifican los 21 mejores scores neto. Damas Senior juegan un solo día a 18 hoyos.</p>
Participantes	<p>Podrá participar todo golfista, que a la fecha de cierre de inscripciones de la competencia figure con un Índice de Handicap activo en el Padrón de Handicap Nacional, y mantenga vigentes sus derechos de asociado, en la categoría que le corresponda, en su respectivo club o centro promotor del golf (afiliado a golfPerú). Por tratarse de un evento donde se disputan categorías Abierto podrán participar también Profesionales Registrados ante golfPerú o aquellos que hayan sido invitados.</p>
Categorías y Handicap Máximo	<p>Damas</p> <p>Abierto Damas (hasta 7.9) Damas con Handicap hasta 18 (hasta 12.9) Damas con Handicap 19 a 36 (de 13.0 hasta 28.0) Damas con Handicap 37 a 50 (de 28.1 hasta 39.7) Damas Senior (hasta 39.7)</p> <p>Caballeros</p> <p>Abierto Caballeros (hasta 6.7) Caballeros con Handicap A (hasta 6.7)</p>

	<p>Caballeros con Handicap B (de 6.8 hasta 11.1) Caballeros con Handicap C (de 11.2 hasta 17.2) Caballeros con Handicap D (de 17.3 hasta 22.9) Caballeros con Handicap E (de 23.0 hasta 27.4) Caballeros con Handicap F (de 27.5 hasta 31.0) Caballeros Senior (hasta 31.0)</p> <p>Sobre los Índices de Handicap que aplican ver Nota 9.</p>
Tees de Salida	<p>Abierto Caballeros: Marcas Azules Caballeros con Handicap A, B, C: Marcas Blancas Caballeros con Handicap D, E, F y Caballeros Senior: Marcas Dorada Abierto Damas, Damas con Handicap y Damas Senior: Marcas Rojas</p>
Corte Clasificatorio	<p>Después de la disputa de los primeros hoyos mencionados en cada caso, habrá un corte clasificatorio para la ronda final</p> <p>Damas Abierto – 9 jugadoras - 36 hoyos Categorías con Handicap – 15 jugadoras - 18 hoyos</p> <p>Caballeros Abierto – 18 jugadores - 36 hoyos Categorías con Handicap – 9 jugadores - 18 hoyos Senior – 21 jugadores - 18 hoyos</p>
Premios	<p>Abierto Damas Primer y Segundo lugar gross</p> <p>Nota: En el caso se inscriban una o más jugadoras profesionales para disputar el evento, el Comité revisará estas Condiciones para incluir un premio económico.</p> <p>Damas con Handicap y Senior Primer y Segundo lugar neto</p> <p>Debe haber un mínimo de 10 participantes para entregar el premio al 2do. puesto neto.</p> <p>Ver nota Nota 15 sobre premio adicional Categoría con Handicap hasta 18</p>

	<p>Abierto Caballeros Primer y Segundo lugar gross Premios Económicos para los cinco primeros puestos gross: (1) S/ 5,000, (2) S/ 2,500, (3) S/ 1,250, (4) S/ 750, (5) S/ 500.</p> <p>Nota: El límite de premios en efectivo establecido para que un jugador aficionado no quiebre esa condición es de S/ 3,500. Si algún jugador aficionado ganase un premio por encima de ese monto, el jugador recibirá el monto máximo establecido y el saldo será donado en su nombre al fondo de Educación de los alumnos de la Escuela de la Cancha Publica de San Bartolo.</p> <p>Caballeros con Handicap y Senior Primer y Segundo lugar neto</p> <p>Debe haber un mínimo de 10 participantes para entregar el premio al 2do. puesto neto.</p> <p>Ver Nota 14 sobre premio adicional Categoría Senior</p>
--	---

Inscripción	
Como inscribirse	<p>Las inscripciones solo se podrán realizar de manera electrónica utilizando el sistema MY PLUS #ID, que se encuentra habilitado para ser usado en cualquiera de las plataformas. En la página del torneo que se encuentra en este link se encuentra el tutorial de como abrir una cuenta, en el caso que un jugador aun no tuviera una.</p> <p>No se aceptarán inscripciones por otra vía. El jugador estará inscrito una vez que se haya hecho el pago en el sistema.</p>
Valor y Pago de Inscripción	<p>El pago de la inscripción debe de realizarse antes del cierre de inscripción a través de Mercado Pago. Los links de pago son los siguientes:</p> <p>Abierto Damas y Damas con Handicap S/120.00 (ciento veinte soles) https://mpago.la/21kAL3x</p> <p>Abierto Caballeros Y Caballeros con Handicap S/170.00 (ciento setenta soles) https://mpago.la/1ojWVmE</p> <p>Caballeros Senior</p>

	<p>S/170.00 (ciento setenta soles) https://mpago.la/2iEG2RK</p> <p>Menores de 22 años (solo Categorías con Handicap) S/120.00 (ciento veinte soles) https://mpago.la/1bA3zqx</p>
Cierre de Inscripciones	<p>Jueves 22 de agosto del 2024 a las 17:00 horas</p> <p>Nota: Las personas que se inscriban luego de esta fecha, serán considerados en una lista de espera.</p>

Notas	
Nota 1	<p><u>Cantidad de Inscritos</u></p> <p>El número de jugadores para que se dispute una categoría debe ser de un mínimo de 6 (seis).</p> <p>El límite máximo de jugadores para el día martes es 111, para el jueves y viernes es 102. En caso se sobrepase el límite quedarán en lista de espera los jugadores(as) según el orden de inscripción. Se tomará en cuenta el orden de inscripción, lo que incluye el pago de la cuota respectiva.</p>
Nota 2	<p><u>Anulación de Inscripción</u></p> <p>La inscripción en los torneos es responsabilidad únicamente de cada jugador. Aquel jugador inscrito que no pueda participar en el torneo deberá de informarlo, como máximo hasta un día antes de su salida, hasta las 18:00, al correo electrónico torneos@fpg.pe, el Comité no aceptará dispensas fuera de plazo o por otro medio que el señalado.</p> <p>Solo de e cumplir con los requisitos establecidos, se procederá a la devolución del valor de la inscripción utilizando el mismo sistema de la procesadora de pagos, descontándosele S/ 10.00 como cargo administrativo por los gastos de las transacciones efectuadas.</p>
Nota 3	<p><u>Horarios de Salida y Resultados</u></p> <p>Los horarios de salida estarán disponibles desde el día anterior del torneo, tanto a través de web como de las aplicaciones para teléfonos móviles, cuyos links de descarga están disponibles en el mismo sitio web.</p> <p>Los resultados serán publicados tanto a través de web como de las aplicaciones para teléfonos móviles, cuyos links de descarga están disponibles en el mismo sitio web.</p>

<p>Nota 4</p>	<p><u>Vestimenta</u> Los jugadores deberán ceñirse a lo dispuesto en el Código de Vestimenta de golfPerú.</p>
<p>Nota 5</p>	<p><u>Uso de Caddies</u> Para los jugadores visitantes el uso de caddie será obligatorio. Para los jugadores socios del club sede el uso del caddie será opcional.</p> <p>Si se dá el caso en el que todo el grupo son socios(as) del club sede y nadie tiene caddie, el grupo deberá llevar un caddie.</p> <p>Para las categorías scratch y profesionales el uso de caddie será opcional.</p> <p>Los participantes que no llevan caddie deben asegurarse con dar adecuado mantenimiento al campo después de ejecutar cada golpe. Un jugador no cumplierse con esta disposición quedará obligado a contratar los servicios de un caddie desde el momento que se le comunique la decisión del Comité. Se considera que esa conducta es una infracción al Código de Conducta de golfPerú quedando sujeto a sus procedimientos.</p>
<p>Nota 6</p>	<p><u>Carros de Golf</u> Para los participantes de las diversas categorías, exceptuando Abierto Damas y Abierto Caballeros, o sus caddies estará permitido el uso de carros de golf.</p> <p>Los jugadores o sus caddies podrán usar carretas para jalar/empujar incluyendo las autopropulsadas.</p>
<p>Nota 7</p>	<p><u>Inicio del Juego</u> Los jugadores iniciarán el juego a la hora establecida por el Comité, la hora oficial será la del reloj que se encuentre en o visible desde el <i>Area de Salida</i> que le corresponda (Hoyo 1 o 10).</p> <p>En el caso que se jugara con Salidas Simultáneas (Shot-Gun) la hora oficial será la que esté indicada en el teléfono móvil de cualquiera de los jugadores del grupo o sus caddies.</p>
<p>Nota 8</p>	<p><u>Entrega de la Tarjeta de Juego</u> La entrega de la tarjeta de juego al final de cada ronda será presencial, debiendo el jugador seguir lo estipulado en la Regla de Golf 3.3b. La Tarjeta de Juego se considerará entregada oficialmente al Comité cuando el jugador ha salido de la oficina o área de registro; o en el caso que solo exista un buzón, cuando la tarjeta de juego haya sido depositada en este.</p>
<p>Nota 9</p>	<p><u>Handicap</u> El jugador iniciará su participación con el Índice de Handicap publicado el día del cierre de inscripciones (Viernes 23 de agosto).</p>

	<p>Está permitido que un participante se baje dos golpes de Handicap de Juego como máximo, para jugar en la siguiente Categoría inmediata.</p> <p>Aquellos golfistas que cuenten con un Índice de Handicap por encima de la Categoría F podrán jugar la misma, pero con el Handicap de Juego tope de la categoría. Lo mismo principio aplica a los Caballeros Senior.</p> <p>Aquellas golfistas que cuenten con más de 50 de Handicap de Juego en el campo sede, podrán jugar en la categoría de Damas con Handicap de 37 a 50 pero con Handicap de Juego tope de la categoría. El mismo principio aplica a las Damas Senior.</p>
<p>Nota 10</p>	<p><u>Ajustes de Handicap</u></p> <p>En caso de que un participante presente durante su primera ronda de juego una tarjeta con un score de 38 puntos Stableford o más, se actualizará su Índice de Handicap, ingresando dicha tarjeta de juego al sistema. El nuevo Índice de Handicap será el que se utilizará para calcular el Handicap del jugador para su siguiente ronda. El jugador se mantendrá en la misma categoría en la que empezó la competencia.</p> <p>Adicionalmente, y en caso un jugador presente una tarjeta con un score Excepcional, se adoptará el procedimiento descrito en el Manual del Sistema Mundial de Handicap (WHS Regla 5.9). Si sucede en la primera ronda, se hará el ajuste descrito, de manera que el jugador juegue la segunda ronda con el nuevo Handicap producto del ajuste; el jugador permanecerá en la misma categoría. Si sucede durante la segunda ronda de juego, se aplicará de igual manera el ajuste descrito en este párrafo.</p>
<p>Nota 11</p>	<p><u>Empates</u></p> <p>Definición del 1er Puesto de las Categorías Abierto Damas y Abierto Caballeros</p> <p>Se llevará a cabo un desempate a Muerte Súbita. Se jugará el hoyo 18, de persistir el empate se jugará el hoyo 10. De continuar el empate se jugará hoyo por hoyo en el mismo orden (hoyo N° 18, hoyo N° 10) hasta que se defina al ganador.</p> <p>Definición del 2do, 3er y 4to Puesto del Abierto de Caballeros; definición de los puestos de clasificación y del último lugar del corte clasificatorio del Abierto de Damas y Caballeros.</p> <p>Se determinarán sobre la base del mejor score para los últimos 18 hoyos. Si los jugadores empatados han hecho igual score para los últimos 18 hoyos, se determinarán sobre la base del mejor score para los últimos 9 hoyos. Si los jugadores empatados han hecho</p>

	<p>igual score para los últimos 9 hoyos, se determinará sobre la base de los últimos 6 hoyos, últimos 3 hoyos y finalmente el hoyo 18. Los últimos 9 hoyos corresponden al recorrido entre los hoyos 10 al 18. En caso de que este sistema no produzca un desempate, se determinará el mismo por sorteo.</p> <p>Definición del 1er y 2do Puesto de las Categorías con Handicap; definición de los puestos de clasificación y definición del último lugar del corte clasificatorio en cualquier categoría con Handicap.</p> <p>Se determinarán sobre la base del mejor score para los últimos 18 hoyos. Si los jugadores empatados han hecho igual score para los últimos 18 hoyos, se determinarán sobre la base del mejor score para los últimos 9 hoyos. Si los jugadores empatados han hecho igual score para los últimos 9 hoyos, se determinará sobre la base de los últimos 6 hoyos, últimos 3 hoyos y finalmente el hoyo 18. Por tratarse de una competencia con Handicap se asignarán los golpes de Handicap en los hoyos correspondientes. Los últimos 9 hoyos corresponden al recorrido entre los hoyos 10 al 18. En caso de que este sistema no produzca un desempate, se determinará el mismo por sorteo.</p>
<p>Nota 12</p>	<p>Cierre de la Competencia</p> <p>La Competencia estará cerrada cuando el Comité comunique oficialmente los resultados y se entregue el trofeo al ganador.</p>
<p>Nota 13</p>	<p>Puntos Ranking</p> <p>El Campeonato otorga puntos para los Rankings Nacionales de las categorías en disputa. Adicionalmente las categorías Abierto Damas y Abierto Caballeros podrían otorgar puntos para el Ranking Mundial de Golfistas Aficionados (WAGR) de cumplirse con los requisitos.</p>
<p>Nota 14</p>	<p>Categoría Caballeros Senior</p> <p>En caso de haber un mínimo de 50 participantes al cierre de las inscripciones, se dividirá a los jugadores en dos categorías con la misma cantidad de jugadores, entregándose premios al 1ero y 2do. puesto neto en ambas categorías</p> <p>De no ser el caso, pero haber un mínimo de 12 participantes se entregará un premio al mejor gross acumulado.</p>
<p>Nota 15</p>	<p>Categoría Damas con Handicap hasta 18</p> <p>En caso de haber un mínimo de 12 participantes se entregará adicionalmente un premio a la jugadora que completados los 36 hoyos haya obtenido el mejor score gross.</p>

<p>Nota 16</p>	<p><u>Práctica entre Vueltas</u></p> <p>Para los participantes asociados del club anfitrión, estará permitida la práctica del campo entre vueltas, siempre y cuando su categoría no juegue en días consecutivos.</p> <p>Si un jugador juega en dos categorías diferentes, las vueltas de juego no serán consideradas como vueltas de práctica.</p>
<p>Nota 17</p>	<p><u>Jugando más de una Categoría en Caballeros con handicap</u></p> <p>No está permitido que un jugador participe en dos Categorías con Handicap diferentes en un torneo de golfPerú durante un mismo día de juego.</p> <p>En caso un jugador participe en diferentes Categorías con Handicap en un mismo torneo, y clasifique para jugar la final en ambas categorías y ambas finales están programadas para jugarse el mismo día, el jugador deberá elegir en que categoría desea jugar la final, abandonando su participación en la otra categoría.</p>
<p>Nota 18</p>	<p><u>Previsiones</u></p> <p>Cualquier deficiencia o vacío que contengan las presentes Bases, serán corregidas o subsanadas por el Comité, lo que incluye modificar las fechas y campos por razones de fuerza mayor.</p>
<p>Nota 19</p>	<p><u>Aceptación de las Condiciones</u></p> <p>Al inscribirse en el torneo el jugador declara haber leído las Condiciones de la Competencia y acepta someterse también a las Reglas de Etiqueta y Conducta y al Protocolo de Seguridad válidos en todo torneo de golfPerú.</p>